



IKT München - Freitag, 06.06.14 bis Sonntag, 08.06.14

Bei sehr heißen Temperaturen haben viele Geschwister aus unserer Gemeinde schöne Momente auf dem internationalen Kirchentag in München erlebt. Nach einem guten Frühstück starteten alle in Gruppen zum Olympiagelände. Schon in der U-Bahn waren hunderte von Geschwistern aus aller Welt anzutreffen.

Ein spontaner Chor sang auf dem Bahnhof Lieder wie "Der Herr ist mein Licht" und wir stimmten kräftig mit ein. So entstand eine tolle Atmosphäre durch ganz München. Als Erkennungszeichen trugen wir den orangenen IKT-Schal. Dadurch hatten wir schon in der Bahn, auf dem Weg zu den angebotenen Veranstaltungen und auch in der Stadt viele Kontakte mit anderen Glaubengeschwistern und nicht Kirchentagbesuchern.

Auch unsere Gemeinde hat sich bei der Aktion IKT-Schuhkarton beteiligt. Durch diese Aktion können neue Kontakte mit anderen Kirchengemeinden entstehen. Die Kartons wurden in großen Regalen aufgebaut und am Ende des Kirchentags durften die Botschafter der Gemeinden einen ausgesuchten Schuhkarton mit nach Hause nehmen. Den ausgewählten Karton werden wir auf unserem Gemeindefest am 28.06.14 präsentieren.

Die angebotenen Vorträge waren immer bis auf den letzten Platz besucht. Ein ganz besonderes Erlebnis war das Podiumsgespräch in der Olympiahalle und der Gottesdienst mit unserem Stammapostel im Olympiastadion. Das Kirchentaglied "Singt ein Lied mit Gott" wurde am Sonntag morgen von ca. 50.000 Geschwistern freudig gesungen und begleitete uns noch lange auf unserer Heimreise.

Herzlichen Dank lieber Bezirkspastor, dass wir dieses schöne Wochenende gemeinsam erleben durften.

